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Consejero regional llama a todos los actores a 
unirse en torno a solución de módulos de diálisis 

> “Vamos a escuchar a todos, pero si le preguntamos al paciente de diálisis si está dispuesto a esperar 3 años más, o sólo uno, ésa es la 
respuesta que vale”, advirtió a quienes se oponen a la alternativa modular para Porvenir, el core por Tierra del Fuego, Andrés López. 

1 lamado la unión de 
tadoslasactoresque bus- 
can solución al problema. 

delos dializados de Porvenir 
principalmente alas autoridades 
«comunales, dl Consejo Regional 
y de Salud, lanzó el consejo por 
“Tierra del Fuego, Andrés López 
España paralograrlomás urgen 
toque permita que los pacienta 
puedan ser atendidos a nivol local os módica de tratamiento, 

  

e contra n algunos concejales 
Fueguinee que están porrechazar 
«el sistema modular para apoyar 
sólo ala solución definitiva, una 
sala de diálisis que so planifica 
eción para elaño 2028 

e 
Aunque bastante más amplia quel quese prevé para Porvenir, la unidad. 
iuodular de ratamiento e lis de lacomina de La GrsojaJanciona dende ace algun tiempo, brindando atenciones a un vasto rango de pacientes 

  

La Prensa Austral 

    7 La fotografía tomada por personal de Salud de San Bermardo, Región Me 
ksopoltan, mute ro ss antegan les arcos a dializados de todo l “plo secor su ela capital del pas, solución que el gobierno rogienal 
Ita para le usuarios de Tiara del Fuego 

  

asta materia tenemos que 

  

“sumar fuerzas para lega alcbje- — prchlemaselpréximo año porque — mil milonas de pesos que costa: 2026, e estima que en 2026 de- ver es quela diálisis a nivel lo- 
tivo final» demandó Lóperyres-  nitquiera sabemos cuálva aser. rininealar una unidad de diles era ser algo más que el del año cal necsestará recurso humano. 
pecto a ques hay oposición ala. eltema presupuestario, orejer- anexa al Hospital de Porvenir, no actual "Esa es mi preocupación, - Como gobierno regional nos po- 

plo an el área do Salud Podemos as viablo por la cantidad doo-  quenoalcancemos con'es lazos. demos hacer cargo de la cons. 
star en mejor pio en el área go- cursos yla demora que tiene, ya. yesto quedara para oraacdiminis- trucción: los móqulos, su impl 
bierno regional porque tenemos 
vn convenio con Salud, que nos 

  que estamos hablando de 3 ñas más, con cambio de gobiemo in- 
tración, un atraso que paramiso: 
ría un desastre”, anticipó López, 

mentación y todo aso, pro en 
cuanto al recurso humano, tan.    

   

permitialaadquisicióndecetcs — alud, que no sabemos cuál ss- — yaqueelo “sei perderlacportu- día que hacerse cargo el Mi. 
modular rá 9u posición a respecto, en un nidad y ampezar de nuevo nistario de Salud y so también. 

Además, dioqueenelConse. . presupuesto que ya se dios, será nos preocnpa pensando en cómo, 
petosilapreguntamosalpacion- — joRegionalexistetodala voluntad. compleoelpréximoañ”, prevé, Recurso humano podría venir el presupuesto del ta de dica si está dispuesto a. paraapoyar decididamentolaso- —— Todoelb, alertó, porque sihu- “especializado. préximo año. te 

lución de médulos. “Sin adelan 
tarme, puedo decir que mis co: 
legas están hoy de acuerdo que 

“esperar 3 años más, o sólo uno, 
na asa respuesta que vale 

ba un recara presupuestario en. “Lo ctroque queda por resol 

  

totem mia meadadugona 3. Lo quefaltapara mejorarla adversa 2. A A de dea provincia de lea itned lan ia reas q peavene 
asha unien de fuego no lrgo dudas que, Situación de los dializados “ina vez ales oran 

do esfuerzos ente varias auto: 
ridades, no sólo comunales sino 
también regionals, incluso na 
cionales de ordon parlamentaria 
como eldiputado Carlos Blanch, 
y megusta quesos así porque dea 
asla manera, Ojalá que muestro 
parlamentarios ss preceupan de 
sto, omo lohan las teprasen 
tantes regionales, provincias y 
locales. La idea as que ojalá nos 
unamos y preccupemos todos de 
ústatama,queas muy complejo" 
planto el oro ilño. 
“Acvnióque "sel proyectado, 
cculares de iálisieno asaprus- 
ba muy rápidamente, de aquí a 
fin de año, vamos a ten serios 

en un momento determinado,   Aunqueno pudimos localiza a pocent que debe trsladarse tes 
vecesporsemana alaptal nic Regional pro ecibrlaamiento e dis y mantener estable usolud, el propio consejera Anérés López di 

aber que hubo y dos das que elo pudo viga, por fetos del cima cba abra reedita ses loque cha 
Gmiporando uerabizacón. 

Per ell añadó López que se est tatondode conseguí que elec de Sold Mogolnesresucba almenos un stero de traido seguro en. 
ire el aeropuerto de Punto Arras y lenta asenco yn deba esperar ltronafr de eruíos ap que muchas veces ajos transporte pes 
bepagarton. 

Lo mismo seria para asegurar ss vijes entre Poveiry el sródomo Fuentes orne,ya que en o actualidad vehículo heslo lo tros 
lado o lospacenes lteminol aéreo, pero a 5uregeso no cuentan conel mimomedo. Almencs gor esos pequeños avances ue focitenunpo 
or par de ms paces de IS” La ceca 

la provincia fuego, ya que os usuarios además debenincuni en tros 
gestos relacionados. 

"Un recurso humano que es 
requiere capacitado, con una. 

pecialización que es de corto 
plazo, complomentó el conseje- 
o López, aunque no es un tema. 
que resuelva el Gore. “Que se 
pueda financiar los salaice del 
personal especializado por parto 
dolgobiernoregional, habria que 
analiza juridicamente, queda. 
hacer las consultas porque qui- 
zás através de alguna venda o 
programa dol área de Salud, o 
incluso se dice que podra sera. 

vamos contar con su apoyo si. 
ingún problema. Los consejeros 
quevistaro as comunas de San 
Berardoy La Granja, que tenen. 
stas módulos e incluso el de La 
Granja es financiado Inegramen 
ta por su municipio, conocieran 

  

    
de copiar asta alternativa enla 
Gomuna de Porvens, para que se 
6soluciónmásrápida los usua 
rice fueguinos. "Yo veoquecsos? 

través del Centro de Rehabita 
ción, que tendría la potestad de 
hacerlo y también recibir aportas 
de Fonasa", apuntó.   

     
Para avanzar en temas comunes 

Alcalde Parada quiere tener una alianza 
estratégica con municipio de Río Grande 

Una alianza estratégica antro clones culturales municipal argentino que par no- 
los municipios de Porvenir (Chi-—— Ciócimoejemploqueenma: — scrcsesmucho más fácil a Tol 
le) y Río Grande (Argentina) esla teiadoporiva(laliga de básquet huinoUsmaiaquea Punta Arenas 
propuesta del alcada Gabriel Pa- bol casos de kayalismo, compo- — oPuero Natales, por problamas de 
tada para logra avances mutuos — tenciasdeteni)yaexiteunacivo aislamiento y temas geográficas, 
la cultura, el deport, sl medio 
“ambiente y oros ámbitos del que 
hacer delas comunidades, lo que: 
poctíaeivar en un convenio mu 
tuo previó Esteacuerdo permitida 

intercambio, lo quese ques ins 
itucionaizas con a localidades 
racardinas de Ráo Granda y tar 
ión con Ushuaia, ya que atemás 
esla única alma par ques 

“así que esperemos que esta año 
Podamos cristalizar esto conve- 
ic” planteó. Terminó agregando 
que grupos como la banda Kayén, 
que ss presentó recientemente en 

traralgunosexpertsdesoclesc> — municipios puedan invertir yapo- la Panoquia Histórica San Francis 
torargentio y ala vez permitia. yartalosactvidados consecurscs. codo Sales, puedan venir para cl La visa hace un por de semanas dela Banda Municipal Kayén, de Río 

trabajar conlosclegiasyorganiza- > "Le mencionó al intendente próximo aniversario de Porvenir. Grande,a Porven,
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